

* **Sieben Millionen Bände Karl May.** Im Zusammenhang mit den Karl-May-Festspielen, die in diesem Sommer vom Sächsischen Gemeindekulturverband auf der Felsenbühne Rathen in der Sächsischen Schweiz durchgeführt werden, teilte Ministerialrat Erich Kunz mit, daß Karl May heute in sieben Millionen Bänden über das deutschsprachige Kulturgebiet verteilt ist und damit wohl die größte Auflagenziffer innerhalb der deutschen Literatur erreicht hat.

Aus: Salzburger Zeitung, Salzburg. 74. Jahrgang, Nr. 120, 25.05.1938, S. 10.

Textfassung: Hans-Jürgen Düsing, Juni 2019